

Escapade – Compte-rendu de la Réunion générale du 14 juin 2024

Participants : 14 adhérents

Ordre du jour :

- Point sur la trésorerie, les adhésions et les activités
- Soirée conviviale / buffet

Trésorerie

Nous avons actuellement 4700 euros sur les comptes en banque.

Pour cette saison il y a eu 2410 euros de recettes pour 1540 euros de dépenses. Il n'y a pas eu de formation, ni d'achat de matériel important.

Adhésions

Nous sommes 59 adhérents, dont une bonne dizaine n'a jamais participé à des sorties autre que leur 1^{ère} randonnée.

Activités

L'activité majeure est la randonnée. Cette année il n'y a quasiment que 2,5 personnes qui proposent des sorties (Christine, Patricia et Fred), et ça devient difficile de remplir l'agenda, et de trouver de nouvelles randonnées. Christine espère toujours que quelques personnes se lancent pour nous relayer de temps en temps. Merci à ceux qui l'ont fait au moins une fois cette année.

Il y a eu environ 35 randonnées les dimanches, 14 randonnées les jeudis. Il y a eu 1 weekend en automne dans la Jonte, 2 au printemps dans le Tarn et dans le Diois.

A venir : 1 weekend rando vers Odeillo, une semaine en étoile dans le Beaufortain en juillet, et le trek autour du Grand Paradis en août.

Comme toujours il y a eu quelques sorties annulées pour cause de météo.

Raquettes : 1 sortie à l'Aigoual, 1 weekend dans le Vercors (peu de neige), 1 semaine à Luchon (seulement 4 participants, et peu de neige), et 1 weekend annulé à cause des barrages des agriculteurs.

Ski de rando : 4 weekends réalisés dans le Devoluy et le Beaufortain, dont 1 sur 4-5 jours.

Marche nordique : les 2 initiations proposées en mai ont permis à 14 participants de découvrir l'activité, avec une excellente coach. Certains ont déjà acheté des bâtons, on va essayer de proposer des séances de temps en temps (avec ou sans coach).

Vélo : il n'y a pas d'adepte du VTT sportif. Par contre, des sorties « Vélo de loisirs » pourraient marcher. Le problème est de trouver des animateurs, et le transport des vélos jusqu'au lieu de regroupement.

Via ferrata : On y pense...

Groupe whatsapp

Pour permettre d'élargir les activités entre adhérents, nous proposons la création d'un groupe whatsapp Escapade34 qui permettra à chacun de proposer des sorties culturelles (ciné, expos, musées), ou resto, ou balade de dernière minute, ou autres.

Le groupe sera créé par défaut avec tous les adhérents qui sont identifiables sur whatsapp, et administré par des membres du bureau.

Il ne doit pas être utilisé pour gérer les sorties « sportives » qui doivent rester dans l'agenda pour être couvertes par l'assurance. Par contre, il sera utile pour annoncer les sorties mises tardivement dans l'agenda par exemple.

Soirée Guinguette

Ce serait bien de proposer une soirée dans une guinguette entre mi-juillet et fin juillet.

Certains participants à la réunion ont des idées, et feront des propositions (La Ferme Marine, guinguette vers Cournonsec, ...)